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Restrictions
Y'a t-il un couvre feu instauré ? 

Is there a curfew in place ? 

Depuis le 15 novembre 2021, le couvre-feu a été levé sur l'ensemble des archipels.

Since November 15, 2021, the curfew has been lifted on all the archipelagos.

Restrictions
Le port du masque est-il toujours obligatoire ? 

Is wearing a mask mandatory ? 

Le port du masque est obligatoire (à partir de l’âge de 11 ans) dans tous les établissements recevant du public, les transports publics, 
les rassemblements. Il n'est plus obligatoire en extérieur.

Wearing a mask is mandatory (11 years old and older) in establishments open to the public, public transport, and gatherings. It is no 
longer mandatory outdoors.

Déplacement

Travel in the islands

Un touriste arrivant en Polynésie doit-il refaire un test pour partir 
dans les îles?

Does a tourist arriving in French Polynesia have to do another test 
before travelling to the islands?

Non, s'ils sont vaccinés.
Les déplacements dans les îles, aux départs de Tahiti et Moorea, sont autorisés. 
A noter que :
Pour les ressortissants français incluant les résidents polynésiens, ils peuvent utiliser l’application TousAntiCovid.
Les ressortissants de l’UE ayant un certificat COVID numérique de l’UE accepté en France n’ont pas besoin de convertir leur Pass.

No, if they are vaccinated.
Travel to the islands, departing from Tahiti and Moorea, is authorized. 
Please note that :
For French nationals including Polynesian residents, they can use the TousAntiCovid application.
EU nationals with an EU digital COVID certificate accepted in France do not need to convert their Pass.

Déplacement

Travel in the islands

Les touristes mineurs non-vaccinés de 12 ans et plus peuvent-ils 
voyager dans les îles?
Quelles sont les conditions?

Can unvaccinated minor tourists aged 12 years old, and over, travel 
to the islands?
What are the travel conditions?

Au départ de Tahiti ou Moorea, les voyageurs mineurs non-vaccinés âgés de 12 ans ou plus, doivent être accompagnés d’un voyageur 
majeur vacciné, et doivent présenter le résultat négatif d’un test réalisé sous la supervision d’un professionnel de santé de moins de 
24h.

Departing from Tahiti or Mooorea, unvaccinated minor travelers aged 12 years or older must be accompanied by a vaccinated adult 
traveler, and must present a negative result carried out under the supervision of a healthcare professional of less than 24h. 

Politique commune

Common policy

Où puis-je consulter la politique commune de modification et 
d'annulation initiée par Tahiti Tourisme?

Where can I find the common modification and cancellation policy 
initiated by Tahiti Tourisme?

La charte de politique commune est disponible : https://fr.calameo.com/read/003461503fa738a407fe4 
The common policy is available : https://fr.calameo.com/read/003461503fa738a407fe4 

Politique commune

Common policy

Qui sont les signataires de la politique commune de modification et 
d'annulation initiée par Tahiti Tourisme?

Which are the signatories of the common modification and 
cancellation policy initiated by Tahiti Tourisme?

La liste des signataires est disponible:
https://fr.calameo.com/read/003461503fa738a407fe4 

The list of signatory members of this common charter is available: 
https://fr.calameo.com/read/003461503fa738a407fe4 


